



LUXEMBOURG – TRANSPLANT

a.s.b.l. affiliée à EUROTRANSPLANT

Sous le Haut Patronage de Son Altesse Royale la Princesse Claire

4, rue Barblé • L-1210 Luxembourg • Tél. (352) 4411-2022 • Fax (352) 4411-4081 •
CCPL LU75 1111 0458 3248 0000

COMMUNIQUE DE PRESSE

10/10/2017

Journée Mondiale du Don d'Organes en présence de S.A.R. la Princesse Claire, le 15 octobre 2017

Le **dimanche 15 octobre 2017, de 10h00 à 18h25**, Luxembourg-Transplant organisera aux halls de LUXEXPO THE BOX un « Spinning Marathon » afin de sensibiliser le grand public pour le don d'organes et de célébrer la journée mondiale du don d'organes. Pour cette 9^e édition, plus de 1100 participants sont attendus pour faire du « spinning » et ainsi montrer leur solidarité avec les patients en attente de greffe. Nombreux seront également les patients transplantés qui participeront à cet évènement, illustrant leur retour à une vie active après la greffe !

Nous sommes particulièrement fiers que

Son Altesse Royale la Princesse Claire

soutienne notre cause en nous rendant visite de

14h35 à 16h00 au hall 1 (rendez-vous presse image à l'entrée Sud à 14H45).

Malgré d'importants progrès dans la médecine de transplantation ainsi qu'au niveau de la prévention de certaines maladies, le recours à des greffons humains reste dans nombreuses situations le seul moyen de permettre la survie d'un patient atteint d'une maladie grave. Ainsi, au 1^{er} janvier 2017, plus de 14500 patients sont inscrits sur la liste d'attente de transplantation auprès d'Eurotransplant. Nombreux sont ceux qui n'arriveront pas à la transplantation, faute de greffons... La pénurie d'organes est donc bel et bien une triste réalité. Avec **seulement 3 donneurs d'organes en 2016**, le Luxembourg figure parmi les pays les moins performants affiliés à Eurotransplant.

Il est donc essentiel d'informer la population sur cette situation alarmante, et de rappeler que le **don d'organes** est un acte de **générosité** et de **solidarité** qui peut **sauver des vies**.

C'est dans ce cadre que Luxembourg-Transplant organise pour la 9^e fois cette journée de sensibilisation qui rassemble d'année en année plus de supporters prêts à se lancer au défi du spinning.

Exprimez-vous et procurez-vous dès aujourd'hui votre passeport de vie !



Luxembourg-Transplant est l'organisme gestionnaire des prélèvements d'organes au Luxembourg et est affilié à Eurotransplant (la centrale européenne de gestion des dons et transplantations d'organes).

Des informations supplémentaires sur le don d'organes sont disponibles sur:

www.luxtransplant.lu ou luxtransplant@gmail.com

Renseignements : M Jorge DE SOUSA, coordinateur de transplantation, +352 621 156 889

Communiqué par Luxembourg-Transplant